
 

 
Amicale des Pruniers de France 

 
Compte rendu 

Réunion du 23 novembre 2005 
 

Réunion lors du Salon des Maires – Porte de Versailles à Paris 
 
 
 
Ouverture de la séance : 10 h 30 
 
 
Communes représentées :  Prunay le Temple - Prunay en Yvelines, Prunay sur Essonne, 
Prunet et Belpuig, Pruniers, Prunete-Cervione, Pruniers en Sologne, Pruno et Pournoy la 
Grasse. 
 
Communes absentes : Prenois (excusée)– Pournoy la Chêtive 
 
Compte-rendu financier :  
Jean Paul Tissier dresse un bilan de nos finances : avec les règlements tardifs de cotisations et 
les avances de cotisations de Prunete-Cervione, nous avons 318,71€ en caisse. 
 
Médaille de l’Association :  
100 médailles ont été réalisées par la Sté SEDI pour un montant HT de 2 550 € soit 3 049 € 
TTC 
Grâce à l’intervention de Pierre-Louis Nicolaï, le Conseil Général de Corse a versé à notre 
amicale : 2 400€. Il faut trouver 600€ de financement pour couvrir la facture. 
Malheureusement une erreur s’est glissée dans l’inscription, la commune de Prunet et Belpuig 
est placée dans le département « 60 » à la place de « 66 ». Notre bon à tirer étant correct, 
Pierre-Louis Nicolaï va contacter l’entreprise pour négocier une éventuelle refonte des 
médailles pour les refaire sans erreur. 
PROPOSITION : 

 Offrir une médaille à chaque commune de notre liste pour essayer d’attirer encore 
quelques participants. ACCEPTEE 

 
Dans un prochain courrier, J.Paul Tissier va proposer aux communes d’acheter 5 médailles à 
20€ pièce mais le communes pourrait verser + ou – selon leur budget. Quelques Conseils 
Municipaux ont déjà délibéré pour un versement d’une somme globale ne correspondant pas 
forcément à l’achat des 5 médailles.  
Quelques médailles pourraient être offertes au moment de nos A.G. 
 



 
 
Prochaine A.G. : 
Monique Payré nous confirme la date de la Pentecôte 2006 pour organiser dans sa commune 
notre Assemblée Générale. Elle a déjà réservé gîtes et maisons pour nous loger. Programme à 
l’étude :visite de cave à Collioure, journée à Villefranche, musique et folklore 
catalan….Patrick Pagés arrête Monique Payré dans ses explications …..il faut garder un peu 
de suspense pour le W.E. 
Possibilité d’arrivée dès le vendredi soir et de prendre quelques jours de congé pour profiter 
de la région. 
 
1er échange entre nos communes : 
Mise en place d’une correspondance entre une classe de Prenois et une classe de Pournoy la 
Grasse. 
J.Marie Bisson propose d’accueillir dans sa commune un groupe d’ados de Pournoy la Grasse 
en camping : nos deux animateurs devront prendre contact pour mettre en place cet éventuel 
séjour. 
 
Quelques propositions :  
 
De Louis Aubry : 

 lui faire parvenir des photos de nos villages afin de réaliser un petit livret d’aquarelles. 
 
De J.Marie Bisson :  

 faire des plaques à mettre à l’entrée de nos village afin de faire connaître notre 
appartenance à l’Amicale des Pruniers de France. Peut-être profiter du salon des 
maires et des collectivités pour prendre des renseignements. 

 
 
M.L. Humbert fera parvenir aux différentes communes la liste des amicalistes et les 
renseignements téléphoniques.  
 
 
Séance levée par le beaujolais nouveau à 12h15. 
 
 
La secrétaire :      Le Président : 
 
 
M.L. Humbert      P.L. Nicolaï 
 
 


